

OEA destaca esfuerzo de gobierno salvadoreño por la seguridad



S.Salvador, 12 abr (RHC-PL) El Secretario General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, destacó el esfuerzo del gobierno salvadoreño para combatir la criminalidad y la delincuencia, durante su participación en la XXVIII sesión del Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana y Convivencia.

Expresó que la OEA, como parte de la Secretaría Técnica de este Consejo, respalda todas las iniciativas que ayuden a enriquecer las políticas y planes nacionales de justicia y seguridad ciudadana y convivencia, y enfatizó en la necesidad del apoyo de todos los sectores del país.

Almagro expresó que "ven con buenos ojos el Plan El Salvador Seguro" diseñado por el Consejo de Seguridad que integran los más diversos sectores del país, así como la OEA y la ONU, y que se ejecuta en 10 municipios priorizados.

Reiteró el compromiso de la organización continental con este iniciativa al tiempo que aseguró tener propuestas concretas para apoyar el trabajo. La sesión fue presidida por el Vicepresidente de la República, Oscar Ortiz; el canciller, Hugo Martínez, y el secretario de Gobernabilidad y Comisionado

Presidencial para la Seguridad Ciudadana, Hato Hasbún.

Almagro llegó anoche a El Salvador y en la mañana impartió una conferencia denominada Las comisiones internacionales contra la impunidad y su papel en la consolidación democrática regional, en un encuentro convocado por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90301-oea-destaca-esfuerzo-de-gobierno-salvadoreno-por-la-seguridad>



Radio Habana Cuba